

## **V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan Peranan MGMP (Musyawarah Guru Mata Pelajaran) Pembinaan Profesionalisme Guru PKn Di SMA Negeri Di Bandar Lampung, maka peneliti dapat simpulkan sebagai berikut :

1. Peranan MGMP (Musyawarah Guru Mata Pelajaran) yang tergolong kategori sangat berperan sebanyak 15 orang (44,12%), hal tersebut disebabkan karena guru aktif mengikuti sosialisasi MGMP, aktif meningkatkan mutu pendidikan, aktif mengadakan penelitian dan penulisan yang berguna untuk menambah informasi dan pengetahuan guru mengenai hal-hal baru dalam perkembangan pembelajaran PKn.
2. Penyajian data Mengenai Profesionalisme Guru PKn yang tergolong kategori sangat baik sebanyak 15 orang (44,12%), hal tersebut disebabkan karena kompetensi pedagogik diharapkan mampu meningkatkan perkembangan kognitif dalam kepribadian peserta didik, kompetensi kepribadian yang dimiliki guru mampu meningkatkan kualitas kepribadian guru Pkn dan kompetensi sosial yang dimiliki guru diharapkan mampu meningkatkan komunikasi antar warga sekolah.

## **B. Saran**

Setelah penulis menyelesaikan penelitian, membahas, menganalisis data dan mengambil kesimpulan dari penelitian maka penulis ingin menyarankan bahwa:

1. Kepada guru diharapkan agar memiliki kesadaran untuk mulai mengembangkan dan meningkatkan mutu profesi, meningkatkan kreativitas dalam pelaksanaan pembelajaran, mampu memberikan ilmu pengetahuan dan keterampilan yang baru agar siswa mulai belajar secara aktif dan maju, serta guru harus lebih meningkatkan kedisiplinan dalam mengajar, hal tersebut untuk mengatasi masalah mengenai rendahnya hasil belajar siswa dan mutu pendidikan melalui keaktifan guru dalam kegiatan MGMP.
2. Kepada Dinas Pendidikan baik di Provinsi maupun yang ada di Dinas Kabupaten/Kota, MKKS, P4TK, MGMP, LPMP dan Instansi lainnya yang terkait untuk memberikan sosialisasi, pelatihan, seminar, penataran, diskusi dan lain sebagainya kepada para guru agar mampu menjadi guru yang profesional.
3. Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah hendaknya mampu memberikan berbagai macam sumber-sumber pengetahuan, informasi serta penyediaan fasilitas yang berkaitan dengan pelaksanaan MGMP.